

Martes 15 de octubre 2013

Última modificación 15.10.2013

El Financiero Terminan crecimientos de dos dígitos en China Tlaloc Puga El Fondo Monetario Internacional (FMI) anticipa que en adelante el desempeño de la economía china será menos vigoroso que en años previos, al mismo tiempo que prevé un panorama más alentador para Estados Unidos. Sin embargo, sólo una de estas economías logrará tasas de crecimiento como las registradas antes de la crisis económica mundial, que comenzó en 2008 y de la cual todavía no se recuperan muchas naciones. Entre 2003 y 2007 el crecimiento promedio del Producto Interno Bruto (PIB) de China fue de 11.7 por ciento y el de la economía estadounidense fue de 2.9 por ciento, lo que generó que algunos especialistas comenzarán a vaticinar que el tamaño de la economía del país asiático superaría al de Estados Unidos en cuestión de años. P.C. FMI, China, crecimiento económico, pronósticos Inflación anual promedio de 3% en países del G20 Diego Elías Los países del G20 registraron una moderación en los precios al consumidor durante agosto, con una inflación anual de 3 por ciento, que resultó inferior al 3.2 por ciento de julio y además fue la más baja en tres meses. En el caso de México este indicador se ubicó en 3.5 por ciento, por arriba del promedio de las 20 economías más industrializadas que conforman el G20. Las cifras se desprenden de un informe que dio a conocer el Fondo Monetario Internacional (FMI) y es la primera edición del Índice de Precios al Consumidor que se realiza para este grupo de países, aunque es la segunda publicación, después de que en marzo de 2012 hicieron las primeras estimaciones trimestrales del PIB. P.C. G20, inflación, economía mundial ICC rechaza la iniciativa hacendaria Las Cámaras de Comercio y Federaciones industriales de Finlandia, Alemania, Estados Unidos, Italia, Reino Unido y algunas otras afiliadas a la International Chamber of Commerce (ICC) enviaron, recientemente, cartas al secretario de Hacienda, Luis Videgaray, en contra de la propuesta de reforma hacendaria. En dichas misivas advirtieron que habrá daños a las inversiones existentes y futuras, porque la nueva propuesta fiscal no incluye tasas impositivas que sean competitivas, sino que representan mayor carga administrativa, inhibirán el consumo, aumentarían el nivel general de precios y producirían tensiones inflacionarias. ICC de Reino Unido advirtió que si se aprueban los cambios propuestos muchas empresas de ese país podrían decidir no volver a contratar en México operaciones de sus firmas, porque se encarecerían los costos, además de que otras reconsiderarían sus inversiones o las frenarían en su totalidad. Lo mismo advirtió el director ejecutivo de ICC Finlandia, Risto Penttila, quien dijo que muchas actividades podrían moverse a Estados Unidos P.C. reforma hacendaria Reforma Revierte Pemex baja en producción Por Reuters Seúl Corea del Sur (15 octubre 2013).- México está produciendo 2.55 millones de barriles por día (bpd) de petróleo y espera que su bombeo aumente aún más para fines del año, dijo este martes la paraestatal Pemex. "México ha revertido la baja y ahora está en alza en términos de producción", dijo el director general de Pemex, Emilio Lozoya, en una entrevista con Reuters. Pemex espera que la producción de petróleo suba a 2.6 millones de bpd para fines de año, dijo Lozoya, un alza de alrededor de 5 por ciento respecto a los 2.48 millones de bpd de julio, un mínimo de casi 18 años. El bombeo de Pemex, el décimo productor mundial de petróleo según la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), ha bajado un 25 por ciento tras alcanzar un máximo de 3.4 millones de bpd en 2004. P.C. PEMEX, petróleo, sector energético, producción Se rezagan mujeres en economía digital Por Xinhua Santiago Chile (15 octubre 2013).- La desigual participación de las mujeres en la economía digital afecta el desarrollo de América Latina y el Caribe, advierte un documento presentado este martes en la XII Conferencia Regional sobre la Mujer de la región, que se celebra en República Dominicana. El estudio "Mujeres en la economía digital: superar el umbral de la desigualdad", elaborado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), subraya que las mujeres equiparan a los hombres en acceso a internet en varios países de América Latina, pero están en clara desventaja con respecto a su uso. "Esto limita tanto el desarrollo personal y laboral de la población femenina como el crecimiento con igualdad de los países de la región en el marco del nuevo paradigma tecnológico", destaca. P.C. Cepal, mujeres, género, economía digital Hacén difícil retirar de Afore Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (15 octubre 2013).- Para las personas que no alcanzan pensión, pero ya están en edad de cesantía y no pueden seguir trabajando, resulta muy complejo recuperar sus recursos que están en la Administradora de Ahorro para el Retiro (Afore). En esta situación pueden estar las personas que llegaron a los 60 años con un trabajo formal, pero no reúnen las semanas de cotización suficientes para que los recursos en su Afore se constituyan en una pensión vitalicia. Es decir, no tienen las 500 semanas que exige el antiguo sistema de 1973, ni las mil 250 semanas que exigen las cuentas individuales, pero se encuentran en edad de cesantía. Ante esta situación no queda otra opción que retirar los recursos en una exhibición, según establece la Comisión Nacional de Ahorro para el Retiro (Consar) y especialistas. P.C. Afores, seguridad social, pensiones Operan petroprecios a la baja Por Reuters Nueva York Estados Unidos (15 octubre 2013).- El petróleo Brent caía este martes por debajo de los 111 dólares por barril después de que Irán presentó una propuesta sobre su programa nuclear en negociaciones en Ginebra, pero la perspectiva de un acuerdo sobre el límite de la deuda de Estados Unidos le daba piso a los precios. Un portavoz de la jefa de Política Exterior de la Unión Europea, Catherine Ashton, dijo que Irán había hecho la propuesta, pero no dio detalles. Estados Unidos expresó el lunes la posibilidad de un pronto alivio en las sanciones a Irán si la república islámica actuaba con rapidez para disipar las preocupaciones sobre su programa. El Brent del Mar del Norte operaba con una baja de 54 centavos, a 110.50 dólares el barril, después de caer en las dos sesiones anteriores. P.C. petróleo, crudo Brent, precios El Universal Ingrid y Manuel dejan estragos en el turismo Paulina Gómez | El Universal El pasado mes de septiembre, dos fenómenos naturales impactaron el territorio, “Ingrid” por el Golfo de México y “Manuel” por el Océano Pacífico. Hoy al hacer un corte de caja estos desastres naturales arrojan pérdidas por varios millones de pesos en el turismo mexicano. Armando Uribe Valle, presidente nacional de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles (AMHM), reveló que el mayor daño se registró en las áreas de playa, pues los hoteles en las entidades afectadas no cuentan con daños mayores en su infraestructura. Para el presidente de la AMHM el daño mayor está por venir, pues las cifras demuestran que el porcentaje de ocupación en los destinos afectados por los fenómenos meteorológicos presentan un decremento. P.C. turismo Desastres naturales restan crecimiento Paulina

Gómez | El Universal La Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin), aseguró que la economía mexicana vive tiempos difíciles, ya que los desastres naturales que atacaron el país, el pasado mes de septiembre, le restarán entre una y dos décimas de punto porcentual al crecimiento esperado. Francisco Funtanet Mange, presidente de la Concamin, reveló que el mayor impacto se concentró en áreas como cosechas, ganado, caminos, puentes, empresas comerciales, industriales y de servicios, rutas para el aprovisionamiento de materias primas y el traslado de productos terminados, entre otros. En su “Radiografía de la economía y de la industria mexicana a octubre de 2013”, señaló que hay resultados mixtos, pues en julio la producción fabril retrocedió por tercer mes consecutivo (esta vez a razón de 0.5%), aunque a un ritmo menor al del mes previo (-2.2%), debido a la contracción en la oferta de los sectores minero (-2.1%) y de la construcción (-6.3%). P.C. Concamin, sector industrial

Medir innovación clave para el éxito de las pymes

El Universal

Sólo 20% de los empresarios mexicanos planean invertir en investigación y desarrollo en los próximos 12 meses, según la encuesta International Business Review, realizada por la firma Grant Thornton entre 44 economías que generan 80% del PIB mundial. El presupuesto podría ser una imitación en pymes, por eso deben buscar medidas alternativas para innovar, como retroalimentarse, experimentar y fortalecer el trabajo en equipo, dice Mario Rizo, socio de Salles Sainz Grant Thornton. Óscar Acuña, director general de PDMA México, organismo dedicado a asesorar empresas en el desarrollo de nuevos productos y servicios, señala que la clave para que un emprendedor impulse la innovación en su negocio es crear métricas. “Lo que no se mide no mejora, y tampoco se prioriza”, explica. De acuerdo con cifras de esa organización, 24.1% de las ganancias, en promedio, en las empresas son resultado del lanzamiento de nuevos servicios en los últimos cinco años. Acuña precisa que crear estrategias para innovar con base en qué resultado habrá es prioridad para grandes compañías, pero las pequeñas necesitan esforzarse en integrar este concepto.

P.C. sector empresarial, pymes, innovación

El Economista

Pemex revierte baja en producción: Lozoya

Reuters

Daegu, Corea del Sur.- México está produciendo 2.55 millones de barriles por día (bpd) de petróleo y espera que su bombeo aumente aún más para fines del año, dijo el martes Petróleos Mexicanos. "México ha revertido la baja y ahora está en alza en términos de producción", dijo el director general de la paraestatal, Emilio Lozoya, en una entrevista con Reuters. Pemex espera que la producción de petróleo suba a 2.6 millones de bpd para fines de año, dijo Lozoya, un alza de alrededor de un 5% respecto de los 2.48 millones de bpd de julio, un mínimo de casi 18 años.

P.C. PEMEX, producción

Reservas internacionales cortan racha alcista

Notimex

Luego de tres semanas consecutivas al alza, las reservas internacionales del país reportaron una reducción semanal de 230 millones de dólares, al ubicarse al 11 de octubre en un saldo de 171,840 millones de dólares. En su estado de cuenta semanal, el Banco de México (Banxico) informa que a pesar de esta reducción semanal, en el acumulado las reservas internacionales muestra un crecimiento respecto al cierre del año pasado, de 8,325 millones de pesos. Detalla que la variación semanal fue resultado principalmente del cambio en la evaluación

P.C. Banco de México, reservas internacionales

Banxico no financiará déficit del gobierno: Carstens

Notimex

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, aseguró que por el mandato constitucional que le da autonomía al instituto, no financiará los déficits del gobierno federal. Ante el presidente Enrique Peña Nieto y gobernadores de bancos central de diversos países, dijo que esa es la esencia de la autonomía del banco central

P.C. Banco de México, finanzas públicas

Monedas de AL operarán con sesgo alcista

Reuters

Las monedas de América Latina operarían con sesgo alcista esta semana, en medio de las apuestas de que se logre un acuerdo en los temas fiscales en Estados Unidos, crucial para evitar una cesación de pagos de la mayor economía del mundo. La atención del mercado financiero mundial continúa centrada en la decisión que tomará el Congreso estadounidense en torno a la disputa sobre el presupuesto que mantiene paralizada la operación del Gobierno, así como la elevación del techo de deuda del país, que vence el jueves, clave para evitar incumplimientos.

P.C. América Latina, sistema financiero

Peso cede terreno frente al dólar

Redacción

El peso se debilitaba este martes contra el dólar, debido al suspenso entre los inversionistas en torno a una posible conclusión de la encarnizada disputa fiscal en Estados Unidos, cuando faltan solo dos días para que el país alcance su límite de endeudamiento. La moneda cotizaba en 12.96 por dólar, con un retroceso de 0.03% ó 0.40 centavos frente a los 12.9570 pesos del precio referencial del lunes.

P.C. tipo de cambio, peso

La Jornada

Wall Street abre a la baja

Ap

Nueva York. Los precios de las acciones bajaban el martes por la mañana al inicio de transacciones en la Bolsa de Valores de Nueva York, a medida que se extendían las negociaciones en Washington sobre el presupuesto entre los demócratas y los republicanos. Poco después del inicio de la jornada, el índice Dow Jones perdía 60 unidades, 0.4 para ubicarse en 15 mil 241 puntos.

P.C. sistema financiero

Suben dólar y euro en bancos de la ciudad de México

Notimex

México, DF. Al inicio de la jornada cambiaria en bancos de la ciudad de México, el dólar libre y el euro avanzan cinco centavos comparado con el cierre previo, al ofrecerse hasta en 13.25 y 17.90 pesos, respectivamente. El billete verde y la moneda europea se adquieren en un mínimo de 12.51 y 17.02 pesos, en ese orden.

P.C. tipo de cambio

Pemex Petroquímica busca más coinversión con el sector privado

Victor Cardoso

La coinversión de Petróleos Mexicanos (Pemex) con la empresa Mexichem no será la única. La filial de la petrolera estatal mexicana Pemex Petroquímica analiza concretar varias más con la iniciativa privada. La siguiente en conjunto con la iniciativa privada será probablemente integrar la cadena productiva para elaborar fertilizantes en la planta de Cosoleacaque, Veracruz, adelantó el director general de Pemex Petroquímica, Manuel Sánchez Guzmán.

P.C. PEMEX, petroquímica, sector energético

El País

La crisis en EE UU siembra dudas sobre la gobernabilidad del país a largo plazo

Antonio Caño Washington 14 OCT 2013 - 21:06 CET282

Sea cual sea el desenlace de la crisis política que tiene paralizada la administración federal de Estados Unidos y acerca el riesgo de una histórica suspensión de pagos, se ha producido un daño que ya es irreparable: la imagen de ingobernabilidad y zozobra que surge desde la capital de la nación más poderosa del mundo. Incluso si un acuerdo de última hora retrasa por un periodo corto la gran catástrofe, que parece hoy la solución más probable, la estabilidad económica mundial queda amenazada por la incertidumbre constante sobre la capacidad de los líderes políticos norteamericanos de poner en orden su propio presupuesto.

P.C. Estados Unidos, crisis, economía mundial

La Bolsa española marca otro máximo anual y toca niveles de verano de 2011

Álvaro Romero Madrid 15 OCT 2013 - 18:22 CET350

El optimismo ante un próximo acuerdo que evite el impago de Estados Unidos ha provocado este martes más subidas en las Bolsas de referencia europeas. Gracias a las compras, que se han consolidado tras la subasta del Tesoro, el selectivo de la Bolsa española ha encadenado este martes su quinta jornada al alza. La escalada, que se ha saldado con un nuevo máximo anual, ha llevado al selectivo Ibex 35 a rebasar los 9.800 puntos. Al cierre, el índice ha avanzado un 1,13%, hasta los 9.805 enteros, un nivel que no alcanzaba desde julio de 2011.

P.C. sistema financiero, bolsa española

El Nobel premia teorías contradictorias sobre mercados financieros y los precios

Alejandro Bolaños Madrid 14 OCT 2013 - 08:22 CET137

Estadounidenses, con una larga carrera académica y hombres. Hasta aquí, lo habitual en el Nobel de Economía, un galardón que, a diferencia del resto de disciplinas que enjuicia la Real Academia de las Ciencias, financia el banco central de Suecia. Que recayera en Eugene Fama o Robert Shiller, dos de los candidatos habituales al premio, tampoco es sorprendente. Lo llamativo es que lo compartan en la misma edición. En síntesis: a Fama se le conoce como el teórico de la racionalidad de los mercados, a Shiller por demostrar que los inversores se comportan de forma irracional. Hay, incluso, un tercero en discordia, Lars Hansen, al que el comité del Nobel destacó por sus análisis sobre como se fijan los precios de los activos financieros

P.C. Nobel de Economía

